

## Rapport du Comité central du 9 janvier 2017

Anwesend: FUSENIG G., HARTERT K., HENGESCH P., HEINTZ J., HOFFMANN C., HOFFMANN M., KRECKÉ M., LECH P.,  
PUNDEL T., REIFFERS I. SCHUMACHER C., WENER C.  
Entschuldigt: BECKER P., CLAUDE F., KIEFFER C., RECKERT C.

### **Allgemeines**

- ✳ Der **Bericht** 17/2016 (05/12) wurde angenommen und wird veröffentlicht.
- ✳ Die Einladungen für den Kongress (**AG**) werden am nächsten Montag an die Schulen versendet.
- ✳ Nach einem Austausch unter den Vorstandsmitgliedern wird die LASEL für den Erhalt des **Conseil consultatif** abstimmen.
- ✳ Isabelle REIFFERS präsentierte die neu erworbenen LASEL-**Bufs** für *outdoor* Aktivitäten. Diese werden erstmals in Adelboden, anstelle der T-Shirts, an die Meister im Ski verteilt.]
- ✳ Isabelle REIFFERS und Monique KRECKÉ werden die LASEL auf dem außerordentlichen **LASEP Kongress**, der am 17. Januar in Strassen stattfinden wird, vertreten. Der alljährliche Kongress (AG) findet am 2. März in Waldbillig statt. Claude und Marc HOFFMANN werden hier anwesend sein.

### **Nationale Veranstaltungen**

- ✳ Auf der diesjährigen **Dance-Session** waren mit 312 Teilnehmer weniger Schüler präsent als noch im Vorjahr. Dies könnte am Datum liegen, da viele Schulen an den Tagen vor den Weihnachtsferien andere Aktivitäten planen (z. B. Weihnachtsmarkt, Weihnachtsfeier). Für die kommende Ausgabe wird nochmals am Termin festgehalten, sollte jedoch nochmals einen Teilnehmerrückschritt verspürt werden, muss das Datum überdacht werden. Das aus dem EPFL ausgeliehene Headset, sowie die von Schülern aus dem ECG betriebene Musikanlage samt Mischpult funktionierten einwandfrei, sodass alle Tänzerinnen und Tänzer sich voll und ganz auf die Musik und ihre Moves konzentrieren konnten.
- ✳ Das Tournoi de Noël, das am 27. und 28. Dezember auf dem Campus Geesknäppchen ausgetragen wurde, war wie jedes Jahr ein voller Erfolg. Wien im Basketball, Freiburg im Volleyball und Bastogne im Fußball sind die diesjährigen Gewinner wobei die Studenten aus Aachen den Challenge Jean Schmit zum dritten mal ergattern konnten. Alle Resultate sind auf der LASEL Internetseite wiederzufinden. Für die kommende Austragung werden die Basketball-Partien wieder im AL ausgetragen, da im LAML keine Dreipunktlinie eingezeichnet und wenig Auslauf hinter den Körben ist. Vielleicht ist es ja möglich ein drittes Spielfeld im ECG aufzurichten, sodass die Volleyball Teilnehmerzahl nicht auf 20 Mannschaften reduziert werden muss, da nur vier Spielfelder zur Verfügung stünden (Hallen LAML und ECG).  
Auch die Zusammenarbeit mit der ACEL klappt immer besser. Essen und Trinken war gut organisiert und viele Studenten nutzten das Essensangebot vor Ort.  
2017 wird das Turnier wieder zwischend den Feiertagen am 27. und 28. Dezember ausgetragen. Für die Siegerehrung werden jeweils drei Pokale pro Sportart vergeben.

- ✦ Da auf der Tschentenalp nicht genügend Schnee liegt, müssen die **Skimeisterschaften** auf einer anderen Piste gefahren werden. Tom PUNDEL, sowie Eric OSCH von der FLS stehen in Kontakt mit der Adelbodener Skischule und es scheint, als wäre der Chuenisbärgli die Alternative für 2017. Flexibilität wird das große Stichwort fürs Wochenende sein, jedenfalls müssen Transport an Ort und Stelle sowie Essensmöglichkeiten für etwa 150 Mann dann neu organisiert werden.

## **Internationale Veranstaltungen**

---

- ✦ Die Kostenvoranschläge (**Devis**) für die ISF Meisterschaften im Basketball (Porec/Kroatien), Fußball (Prag) und Schwimmen (Budapest) wurden an die teilnehmenden Schulen verschickt und Flugtickets wurden reserviert. Für das Fußball und Basketballturnier wurden bei den jeweiligen Verbänden Schiedsrichter angefragt.
- ✦ Am kommenden Montag wird mit Heinz THEWS, dem technischen Direktor des COSL, die provisorische Vorselektion der Sportler für die **Universiade** in Taipeh überarbeitet.

[mh]